



## Sube presión para que Ebrard decida

**QUIEN** no piensa en el pueblo es "ambicioso vulgar": AMLO; diputada Ávila reclama a Morena traición a Acapulco y enfila salida. **pág. 8**



Foto: Captura de video

LA MORENISTA Selene Ávila, tras estallar contra su partido.

Pide no presionar a nadie

# "Quien no piensa en el pueblo es un arribista": AMLO sobre Ebrard

**PREVIO A DECISIÓN** del excanciller sobre su permanencia en Morena, el Presidente confía en que se dé la unidad en el partido; expresa que él "es inteligente" y mantienen buena relación; Noroña, diputado del PT, acusa que el exfuncionario hizo "politiquería" en discusión del PEF

Por Sergio Ramírez  
mexico@razon.com.mx

**E**l margen para que Marcelo Ebrard defina su permanencia o no en Morena se estrechó este jueves, cuando el Presidente Andrés Manuel López Obrador declaró que el excanciller es libre de decidir si se va o se queda en Morena, aunque "no hay que presionar a nadie", y pidió que piense en el proyecto de nación, en el pueblo, porque si no se hace, "no sirve de nada un político, no es más que un oportunista, un convenenciero, un ambicioso vulgar".

En conferencia en Palacio Nacional, reiteró que con el exsecretario de Relaciones Exteriores mantiene una buena relación y varios antecedentes, como cuando éste decidió apoyar su candidatura a la Presidencia en el 2018, por lo cual confió en que se dé la unidad al interior de Morena.

**EL DIRIGENTE** nacional de Morena, Mario Delgado, confió el miércoles en que el exsecretario de Relaciones Exteriores se quedaría en el partido, tras reconocer su aportación a la 4T.

### Eldato

"Quien no tiene ideales, quien no piensa en el pueblo, en la nación, es un politiquero, un arribista, un grillo, no puede llamarse político. La política es un noble oficio, es lo que nos permite servir a nuestros semejantes y es un imperativo ético, no es el quitate tú porque quiero yo.

"Se lucha por ideales, principios, no por cargos; nada de que la política es el servilismo, la abyección, lealtad dicen unos, puro cuento; debe haber lealtad al proyecto de nación, al pueblo. Esa lealtad a los jefes o las jefas es muy relativa; suele pasar que, cuando no hay principios, los amigos son de mentira y los enemigos de verdad; ojalá y lo que prevalezca sea el interés general", subrayó.

López Obrador subrayó que todos en Morena son libres y no hay que presionar a nadie, pues se tiene que actuar en función de sus convicciones e ideales.

"Y yo siempre he dicho que Marcelo es una gente inteligente, lo sostengo, me consta; no sólo trabajamos juntos, sino que nos tocó participar para ser candidatos a la Presidencia, se hicieron encuestas y él aceptó el resultado, sin pedir nada a cambio", expuso.

El excanciller lanzó un ultimátum el lunes pasado a la dirigencia y a la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena para que resolvieran, a más tardar este jueves, el recurso de impugnación que presentó en contra del proceso partidista donde no le favoreció la encuesta por la que se definió la coordinación nacional de los Comités por la Defensa de la Transformación.

La Comisión de Honestidad determinó que tiene margen para resolver hasta diciembre e incluso enero del 2024, pues argumentó que los tiempos jurídicos no se empatan con los plazos políticos. A Ebrard le urge conocer el fallo, porque de éste dependen sus siguientes pasos políticos y se

le agota el tiempo para registrarse como candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, cuyo plazo vence el domingo.

Sin embargo, el diputado federal petista Gerardo Fernández Noroña declaró que el excanciller se equivocó al utilizar a 24 legisladores afines para dividir a Morena, con politiquería, durante la discusión del Presupuesto de Egresos.

"Hoy (ayer), el compañero Presidente le hizo una crítica devastadora. Estoy asombrado cómo se ha ido achicando (Ebrard), yo lo considero un político de una dimensión excepcional (...) Ojalá no rompa, pero está emplazado", afirmó.

**ESTOY ASOMBRADO** cómo se ha ido achicando (Ebrard), yo lo considero un político de una dimensión excepcional (...) Ojalá no rompa, pero está emplazado

Gerardo Fernández Noroña  
Diputado del PT

## 20

Mil puestos de elección popular serán disputados en 2024

## 16

Semanas faltan para que empiecen las campañas oficiales



“**QUIEN NO TIENE IDEALES,** quien no piensa en el pueblo, en la nación, es un politiquero, un arribista, un grillo, no puede llamarse político. La política es un noble oficio, es lo que nos permite servir a nuestros semejantes y es un imperativo ético, no es el quitate tú porque quiero yo

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

**EN OCTUBRE** pasado, el líder nacional de MC, Dante Delgado, dijo que Samuel García es la opción interna de su partido para la candidatura presidencial y Marcelo Ebrard, la externa.

**Eltip**

Foto: Cuartavoz

EL MANDATARIO durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, ayer.